

## El Dr. Julio Zarco, ex presidente de SEMERGEN, nombrado miembro de la Real Academia Nacional de Medicina

**Madrid, 7 de junio de 2024.-** El **Dr. Julio Zarco**, presidente de la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) de 2004 a 2012, ha sido nombrado nuevo académico de número de la Real Academia Nacional de Medicina (RANM). Este reconocimiento no solo refleja el compromiso y la dedicación del Dr. Julio Zarco a la medicina de Familia y la mejora de la Atención Primaria sino también su trayectoria ligada a la asistencia, la gestión, la docencia y el humanismo.

El actual presidente de la Fundación Humans y director gerente del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid, asume el sillón de Medicina de Familia y Comunitaria, convirtiéndose en el primer académico con la especialidad de Medicina de Familia que ingresa en esta institución dedicada a fomentar el progreso y la difusión del conocimiento médico y científico. En la actualidad, el Dr. Zarco lidera iniciativas en este ámbito desde la Fundación Humans, entidad dedicada a promover la humanización de la asistencia sanitaria, centrando sus esfuerzos en mejorar la relación entre los profesionales de la salud y los pacientes.

Bajo su presidencia en SEMERGEN, la sociedad alcanzó importantes avances en la formación médica continuada y la investigación clínica, fortaleciendo el papel de la Atención Primaria en el sistema de salud nacional.

En opinión del **Dr. José Polo**, presidente de la sociedad en la actualidad, “nos sentimos muy orgullosos del nombramiento del Dr. Zarco, como miembro de la Real Academia Nacional de Medicina, un reconocimiento merecido por su incansable dedicación y su impacto transformador en la medicina española, que además evidencia la creciente importancia de la especialidad de Medicina de Familia en el panorama médico nacional”.

### Para más información:

Ángela Rubio

Comunicación SEMERGEN

Tel. 676 800 595

[comunicacion@semergen.es](mailto:comunicacion@semergen.es)

